

L'Association de parents d'élèves cherche de nouveaux membres de toute urgence

Jeudi 23 septembre, à 20 h 30, les membres actuels de l'Association de parents d'élèves (APE) de Chapareillan attendront ceux qui assureront la relève. Car le bureau s'est restreint au point de mettre en danger l'existence de l'association dont le rôle est très important pour les écoles publiques de Chapareillan.

Le rôle des parents engagés est de faire le lien entre les parents, les enseignants et les services périscolaires, de représenter officiellement les autres parents d'élèves aux trois conseils d'école qui ont lieu au fil de l'année scolaire, et, selon les besoins, d'informer les autres parents, de recueillir leurs volontés, de défendre leurs intérêts dans tous les aspects scolaires et périscolaires

(entretien des locaux, cantine, activités périscolaires, garderie...).

Ces dernières années, l'APE de Chapareillan a initié des projets en lien avec les équipes pédagogiques et périscolaires : restauration scolaire, sensibilisation au numérique, aux accidents domestiques et à l'éco-mobilité avec un trottibus pour se rendre à l'école sans la voiture.

Mais appartenir à l'APE est aussi un moyen de rencontrer d'autres parents, d'échanger, de partager ses interrogations et ses réflexions, « et pourquoi pas, de nouer de nouvelles amitiés ! ». Claire Maraquin, maman investie, ajoute que « chacun fait à mesure de ses moyens et de son temps ! ».



Les membres de l'APE attendent d'être rejointes par de nombreux autres parents.

Photo Le DL/A.B.